

Millenniumtore in Erfurt

Bereits seit dem achten Jahrhundert ist Erfurt als Stadt urkundlich belegt. Der wunderschön restaurierte mittelalterliche Stadtkern hat schon viele Umbrüche er- und überlebt. Im Frühjahr 2007 stand der Kampf für eine gerechtere Welt an.



Willy-Brandt-Platz vor dem Erfurter Hauptbahnhof mit den Millenniumgates

Der frisch sanierte und nach Willy Brandt benannte Bahnhofsvorplatz in Erfurt beherbergte die UN-Gates vom 5. bis 12. Juni 2007.

Oberbürgermeister Andreas Bausewein eröffnete die Ausstellung. Die Aktion war Teil der thüringischen „Arena der Zukunft – klimagerecht“ vom 2. bis 30. Juni. In diesem Rahmen hat der OB auch, wie vom Stadtrat am 9. Mai beschlossen, am 5. Juni die Millenniumerklärung des Deutschen Städtetags unterzeichnet.

Die Fraktionen im thüringischen Landtag hatten bereits am 26. Januar 2007 einstimmig beschlossen, den Global Marshall Plan zu unterstützen. Als Vorbereitung auf eine Anhörung zu diesem Thema am 28. September im Landtag stellte Frithjof Finkbeiner am 6. Juni seine „Global Contract“-Initiative (www.global-contract.de) vor. Anschließend gab es eine Podiumsdiskussion mit hochrangigen Landtagsabgeordneten.